

(様式4 実施結果の公表)

つくば市交通安全計画(案)の
パブリックコメント手続の実施結果

平成 29 年 1 月
つくば市環境生活部 危機管理課

■ 意見集計結果

平成28年10月5日から11月3日までの間、つくば市交通安全計画(案)について、意見募集を行った結果、1人から1件の意見の提出がありました。これらの意見について、適宜要約した上、項目ごとに整理し、それに対する市の考え方をまとめましたので、公表します。

提出方法別の人数は、以下のとおりです。

提出方法	人数
直接持参	人
郵便	人
電子メール	人
ファクシミリ	人
電子申請	1人
合計	1人

■ 意見の概要及び意見に対する市の考え方

- 第2章 道路交通の安全
 - 第3節 道路交通安全についての対策
 - IV 講じようとする施策

No.	意見概要	意見数	市の考え方
1	<p>P20 4 (1) 暴走族対策の推進が全く不十分</p> <p>茨城県警と密に連携して暴走族を徹底的に撲滅してほしい。国際科学都市を標榜しているつくば市に時代錯誤な暴走族が大手を振って跋扈しているのは、典型的な田舎町からいつまでたっても脱却できない滑稽な様相としか言いようがない。</p> <p>海外から来た一流の研究者も呆れ果てていることだろう。恥ずかしくて仕方がない。昼間に閑散とした国道で十数人も警官を張り付けて、気が弱い一般市民が十数km/h 速度超過するのを捕縛することに心血を注ぐことより、不埒な暴走族を徹底的に撲滅することの方が余程税金の使い道として有効である。つくば市も暴走族の取り締まりに関しては管轄外だから関与しないというのではなく、市のイメージ、市民の安全のためにも積極的に関与して欲しい。</p> <p>夜な夜な新都市中央通りの暴走族の疾走は市役所の足元で行われている無法行為です。</p> <p>暴走行為を見聞きした時点で通報する電話窓口を設け、通報があったらすぐに県警が取り締まりを始めるなど。</p> <p>目撃・位置情報などを通報する</p>	1 件	<p>暴走族対策については、「茨城県交通安全計画」の中で指導取締りの強化を明記しております。</p> <p>つくば市においても、市民の安全安心な生活を脅かす爆音を伴う暴走行為等に対しては、警察署に対し徹底した取り締まりと巡回パトロールの強化をお願いしております。</p> <p>さらに、市の防犯サポーターによるパトロールを強化するとともに、暴走行為を根絶するための気運の高揚のため、引き続き警察と連携し、暴走行為等を発見した際にはすぐ通報することの啓発などに努めてまいります。</p>

スマートフォンアプリなどを開発 ・配布して即時取り締まりに活用 したらよいかもしれない。	
--	--